

私は以前から岩泉町の龍泉洞と岩泉町に興味がありました。機会があればぜひ一度訪れたいと考えていたところ昭島市環境連携交流事業がある事を知り、今回参加させて頂きました。

初めての龍泉洞は神秘的で素晴らしく、これだけでも岩泉町に来て良かったと思いました。その後のツリークライミング後の夕食は岩泉町の方々が準備して下さり、夕食が始まりましたが、私自身はここでは思った程岩泉町の方々と交流が出来なく残念でした。しかし、ツリークライミングの第一人者のジョン・ギヤスライト氏のお話は有意義で楽しかったです。

2日目、今回の交流事業の一つである早坂高原での草刈りのお手伝いをさせて頂きました。炎天下の中、岩泉町の方々と一緒に汗を流し少しでも美しい自然を作る為のお手伝いが出来た事が、この度の交流事業に参加し心に残った体験でした。

その後、被災地視察で宮古市の田老地区、小本地区を案内していただきましたが、実際に復興の途中であるのを目の当たりに感じ心が痛む思いをしました。

今回、岩泉町は出掛ける前から水と緑の町というイメージでしたが、行ってみると実際にその通りで、お水も大変美味しく、又360度緑の山々で岩泉町に滞在している間、心身共にリフレッシュをする事ができました。こういう思いをたくさんの昭島市民に体験していただきたいなと思います。

昭島市に住んでいても岩泉町が友好都市だと知らない人がたくさんいますし、又岩泉町の人々にとっても同じ事が言えると思います。

今後は、昭島市と岩泉町との間で大人同士のホームステイもあつたりしたら、より深い交流になるのではないかと思います。

両方の豊かな水と緑、つながりでお互いをもっと知り合ったら素敵だなと思います。そうすると昭島市民もより深く昭島市の豊かな自

然、神社仏閣、産業施設等を知り、誇りに感じる事ができると思います。

最後に、この昭島市環境連携交流事業は今後
もぜひ続けて頂き、一人でも多くの昭島市民
に岩泉町の大自然に触れ、岩泉町の方々と交
流を続けて行って頂きたいと思います。

今回、この交流事業に参加させていただきあ
りがとうございました。

